

Y todos felices

Terminan de 'amarse'

Televisa Verde concluyó este sábado su compromiso con la producción de *Mapat*

Oscar Díaz
Ciudad de México

Con la presencia de Patricia Navidad, Gerardo Murguía, Imanol, Lorely Mancilla y Lili Loret de la telenovela **Juro que te amo**, Televisa Verde concluyó su compromiso con la producción de *Mapat* y la Jornada de Recolección de Residuos en el Lago de Tequesquitengo.

El elenco reducido de la telenovela que el próximo viernes llega a su final para darle paso a **Verano de amor** -producción juvenil de Pedro Damían-, donde iniciaron el evento de Televisa Verde, también lo concluyen, y con las felicitaciones de Gabriel Altamirano, quien reconoció que el elenco realizó 140 eventos de recolección de basura en 28 estados de la República.

"Quiero agradecer a los estudiantes de la escuela Vicente Guerrero de Tequesquitengo que ahora acompañan al elenco que desde que inició sus grabaciones hace algunos meses se comprometió con el programa de Televisa Verde y las jornadas de recolección que los llevó a realizar 140 eventos en 28 estados, logrando más de un millón 400 mil kilos de basura.

"Así que el elenco de *Mapat* de la telenovela **Juro que te amo**, que ahora llega a su final, cumplió y con creces, por lo que con este evento vamos a

recolectar con mucha emotividad y energía", declaró Gabriel Altamirano de Fundación Televisa para dar paso a otros oradores antes de comenzar la recolección de basura en el Lago de Tequesquitengo.

En el evento también participaron, además de los actores y Fundación Televisa, Juan Carlos Valente, de la **Conagua**; Víctor González Fransoni, del Fideicomiso Lago de Tequesquitengo; Bernardo Pastrana de SEMarnat, y Pablo Moreno, de Agua y Medio Ambiente, teniendo como segundo orador al representante de **Conagua**, quien habló de la importancia de recolectar basura y crear conciencia entre los visitantes y locales de tener la ribera y el lago en óptimas condiciones ambientales.

"Estamos muy agradecidos con la importancia que ha dado Televisa con apoyar y dar a conocer que el lago, también conocido como 'Mar de Morelos' adolece de tres problemas importantes que, además de la basura, es la contaminación y que su cantidad de agua va disminuyendo, porque su mantenimiento natural no es el agua de lluvia ni de riachuelos, sino del propio subsuelo".

Con estos discursos dados y agradeciendo a la productora que estuvo ausente, Paty Navidad, la estrella de **Juro que te amo**, que llegó 'derrapando', de inmediato se

puso a recolectar basura a la orilla de la carretera y barranca, teniendo como panorama el inmenso y bello lago del estado de Morelos. Imanol fue el que más alboroto causó entre las jóvenes estudiantes, quienes todo el tiempo estuvieron trabajando junto a él, aunque el que no paró, con todo y las entrevistas, fue Gerardo Murguía, a quien le gusta vacacionar en el lago, pero las más entusiastas y súper sexys de la recolección fueron Lorely Mancilla y Lili Loret. ■

FOTO: CLASOS



Elenco de la telenovela 'Juro que te amo'.



Página 1 de 1
\$ 21864.78
Tam: 222 cm2
PJUAREZ